

# Kinderfest zur Verabschiedung unserer Schulstarter...

Am Mittwoch, dem 28.07.2021, wurden 26 Schulstarter aus unserer Integrativen Kita „Ameisenburg“ offiziell verabschiedet. Ein neuer Lebensabschnitt beginnt...



Gemeinsam feierten wir am Vormittag in unserem Garten. Viele Überraschungen warteten auf uns. Die 5m lange Rollrutsche war das Highlight. Es gab Spiel und Spaß mit Luftballons, die Hüpfburg der Weidaer Feuerwehr stand zum Erobern bereit. Die Seifenblasenstation lud zum Experimentieren ein. An der Torwand konnten wir uns ausprobieren. Zum Mittagessen wartete im Hort eine gedeckte Tafel auf ALLE hungrigen Schulstarter. Gemeinsam haben wir uns die leckere Pizza schmecken lassen.



Sehr gespannt waren wir Schulstarter, ob denn auch dieses Jahr der Zuckertütenbaum wieder viele bunte Zuckertüten tragen würde. Denn am Vormittag war noch nichts zu sehen...



Am Nachmittag war die Freude und Aufregung bei allen groß, als die Eltern kamen. Über die Rollrutsche ging es im rasanten Tempo in den neuen Lebensabschnitt. Am Ende der 5m langen Fahrtstrecke nahmen die Eltern uns Schulstarter voller Freude in den Arm. Gemeinsam wurde dann der Zuckertütenbaum geerntet. Zur Erinnerung an die Freunde im Kindergarten gab es eine Collage. Mit dem Lied: „Ade, du schöne Kindergartenzeit!“ verabschiedeten wir uns von ALLEN.



Ein großes DANKESCHÖN an ALLE Eltern für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung während der vielen gemeinsamen Jahre in der Ameisenburg. „Gemeinsam waren wir stark!“



Wir wünschen ALLEN Schulstartern alles Gute für den neuen Lebensabschnitt. Bleibt wie Ihr seid, immer neugierig, abenteuerlustig, fragt nach und sagt Eure Meinung!

Tschüss sagen alle kleinen und großen Ameisen aus der Ameisenburg.